
前 回 の 例 会 記 録

２０１０．４．１４（水）通算２５３７回 本年度第３７回 １２時３０分～釧路プリンスホテル

お客様と来訪ロータリアン◆

メークアップ◆

◆ 【会員総数６６名 免除１２名 出席計算に用いた会員数５４名】出席報告

本日の出席率 出席またはメーキャップした会員数４２名 出席率７７．８％

ニコニコ献金（今年度累計 ７７４．０００円）◆

・迫田さん新入会員卓話宜しくお願いします ～中嶋嘉昭君
・今年度例会も残すところ１０回となりました。残りよろしくお願いします ～萩原昭博君
・本日の卓話お手やわらかに宜しくお願いします ～迫田 武君
・初四つのテストありがとうございます ～三宅弘泰君
・誕生日です。これからも頑張ります ～小林 貢君
・４７年（結婚生活）続きました ～松田信明君
・結婚生活３０年真珠婚です ～大谷博章君
・結婚記念日（本日）です。ありがとうございます ～境 弘伸君

会長挨拶◆

朝夕はまだまだ冷え込む寒い日々があり、春本番には遠い感がありますが、私はよく分かっ
ていないのですが、そろそろ山菜採りが始まって山の幸を楽しむ季節ではないでしょうか。

気象を表すことばに「春の４ 」と言うものがあります。K
従来は「 」は、職業で使う３ の「汚い、危険、きつい」に代表されるものですが、春のK K
K K４ は 風 風邪 乾燥 火事 花粉 ですが 今は 風 乾燥 花粉 黄砂 の４「 （ ）」「 」「 」「 」 、 「 」「 」「 」「 」

とも言われております。

最近、強風を感じる日が多いことや、火事が多いと感じるのは乾燥のせいなのか、黄砂の報
道も聞きましたし、花粉前線の北上も気になるところでありますし、地球温暖化の為なのか、

。 、北限が動いてきているのも気になるところでもあります これからの動植物の生態の変化にも
対応して行かなければならないと思います。

ロータリーも３年に１回の規定審議会が２０日～２５日までシカゴで開催されます。巷間聞
くところによりますと、 、 重視を緩めて、次年度 会長の方針の一つが、四大奉仕部DLP CLP RI
門の再検討をしているとの事を受けながら、バランスの良い対応と展開が期待されるところで
あります。

幹事報告◆

・本日理事会において、プログラムの追加と変更が承認されましたのでご報告いたします。次

週例会は家庭集会中間報告ですが地区協議会参加報告をかねて行いたいと思います。６月の

プログラムに関しても変更があります、６月２０日予定されてます野遊会を１３日に変更致

します。したがいまして、９日を１３日の振り替えとして休日といたします。

１６日を定款第６条１節による休会といたします、又２３日を通常例会といたします。

・先週回覧いたしました、士別 の５０周年に参加される会員がおりましたら、幹事までごRC
連絡ください締め切りは２５日です。

・厚岸クラブより、例会記録が届いております後ほど回覧いたします。

委員会報告◆

本日のプログラム◆

「 新入会員卓話 」
担当 プログラム委員会


